

LA MUNICIPALITÉ ADRESSE SES CONDOLEANCES À LA COMMUNAUTÉ CATHOLIQUE DE CACHAN SUITE AU DÉCÈS DU PAPE FRANÇOIS

Le 25 avril 2025,

À la suite de l'annonce du décès du pape François, survenu le lundi 21 avril 2025, Hélène de Comarmond, maire de Cachan, ainsi que l'ensemble des élus municipaux tiennent à adresser leurs sincères condoléances à la paroisse Saint-Jean - Sainte-Germaine, ainsi qu'à l'ensemble des Cachanais de confession catholique à l'occasion de cette disparition.

Le pape François a occupé une place singulière dans l'histoire contemporaine de l'Église catholique. Par son attention constante envers les plus vulnérables, notamment les migrants, ses appels en faveur de la justice sociale, son engagement pour la paix et la préservation de la planète, il a su porter une voix forte et engagée sur les grands enjeux de notre époque.

En ce moment de deuil, la municipalité s'associe à la peine de tous les Cachanais que cette disparition touche particulièrement.